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omg ist das ein minusgeschäft für den vfb gewesen.
hohe transfersumme, ein jahr gehalt und dann noch ne abfindung.

sind doch locker so um die 5 millionen gewesen. 
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